

2025年5月4日(日)付 東奥日報掲載

出前演奏会がやってくる!

③

弘前第一
養護学校高等部

7月1日(日)にアウトリーチ
(出前演奏会)が行われる

弘前第一養護学校高等部
(石戸谷恒鋭校長)。同校

中学部では昨年、「青い海

と森の音楽祭」に出演する

五所川原市出身の隠岐彩夏

さん(ソプラノ歌手)、矢

部達哉さん(バイオリン)、

横山幸雄さん(ピアノ)ら

による鑑賞教室が開かれ

た。名曲のほか同校の校歌

も演奏、生徒がクラシック

を身近に感じる機会が増え

ている。

高等部では年に1度の鑑

賞教室で陸上自衛隊や青森

県警の音楽隊の演奏はあつ

たが、プロのクラシック音

楽を聴くのは初めて。当日

は生徒53人と保護者が演奏

を楽しむ。

「どんな曲を演奏してくれるのか楽しみ。バイオリンの音がたくさん聴けたらうれしい」と話すのは3年

生の小枝萩斗さん(17)。バ

イオリニスト・葉加瀬太郎さん作曲の「情熱大陸」が

好きでバイオリンに興味を持ったといい「本物の楽器

を見るのは初めて。いつか

自分も弾いてみたい」と笑顔を見せた。

生徒指導担当の村元将尚

教諭は「子どもたちにぜひ聴かせたいと思った。青森

県出身の人がこんなに活躍

して、世界に通じる人がいるということを知ってほしい」と期待する。

高等部では農業や工芸な

どの作業班に分かれて実習を行い、実践的な製品作りなどを学んでいる。その技術を生かして音楽祭のグッズ製作の一部に協力する予

定で、村元教諭は「いいもの届けようと普段から心

がけてている。子どもたちは『商品』というものを理解

して、品質を考えながら丁寧に作業してくれる」と話した。

(秋村有香)

※7月3日のサンロード
青森以外のアウトリーチは



村元 将尚教諭



小枝 萩斗さん



青い海と
森の
音楽祭